

Jungen 13 1.Kreisklasse

TSV RW Auerbach : TTC Heppenheim II
Mittwoch, 24.04.2024, 18:40 Uhr

Frese macht den Sack zu

Am 16. Spieltag der Jungen 13 1.Kreisklasse traf der TSV RW Auerbach am Mittwochabend auf die Gäste vom TTC Heppenheim II. Aus dem Mannschaftskampf gingen die Gäste mit 7:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Schöll und Frese, die in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Moritz Frese, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Schöll / Frese war für Hillmanns / Nottrott letztlich wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Auf dem falschen Fuß erwischte Julian vom Felde seinen Gegner Eduard Vition beim eher ungefährdeten 3:0-Triumph. Nur einen Satz Erfolg verbuchte indes danach Matti Nottrott bei seiner Pleite gegen Moritz Frese. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. 2:3 endete das Einzel zwischen Lotta Rönnebeck und Jayson Schöll aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Beim wenig später folgenden 0:3 gegen Moritz Frese fand Erik Klose von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Den Sieg von Jayson Schöll konnte Matti Nottrott im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Bei einem Spielstand von 1:5 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Beim 3:0-Sieg gelang es Erik Klose den Gastspieler Eduard Vition in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Lotta Rönnebeck eine 1:3-Niederlage gegen Moritz Frese kassierte. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Matti Nottrott machte indes mit Eduard Vition beim 11:2, 11:6, 12:10 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Zwischenzeitlich konnte Julian vom Felde zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die Partie gegen Jayson Schöll aber trotzdem klar mit 1:3. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TSV RW Auerbach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 27:5 bei 12 Saison-Siegen, einer Niederlage und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Heppenheim II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 14:18. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSV RW Auerbach

Doppel: Hillmanns / Nottrott 0:1

Einzel: M. Nottrott 1:2, L. Rönnebeck 0:2, J. Felde 1:1, E. Klose 1:1

TTC Heppenheim II

Doppel: Schöll / Frese 1:0

Einzel: J. Schöll 3:0, M. Frese 3:0, E. Vition 0:3